# **REGLAMENTO 2025**

FECHA: 21 de Noviembre

**DISTANCIAS:** 5KM PARTICIPATIVOS.

LUGAR LARGADA: Nordelta Centro Comercial - Av. de los Lagos 7008, Rincón de Milberg, Prov. de BsAs.

**LUGAR DE LLEGADA:** Patronato de la Infancia - Av. Benavidez 80, Benavidez, Prov. de BsAs.

HORARIO DE LARGADA /HORARIO ACCESO PARQUE CERRADO
09:00 hs / 08:15 hs

# INSCRIPCIÓN

Las inscripciones se realizan únicamente online a través de la página oficial del evento, a través de la ticketera.

Los valores y mecanismos de inscripción están sujetos a modificación. La inscripción realizada en esta prueba, no podrá ser utilizada en otro evento.

La inscripción en la prueba implica la aceptación del reglamento en su totalidad. El servicio de hidratación se encuentra incluido dentro del costo de la inscripción.

# **COSTO DE INSCRIPCIONES**

Valores disponibles en el sitio web del evento.

Cambios y modificaciones en la compra, posterior al pago podrían tener costos adicionales por parte de la ticketera. Se recomienda estar atentos a los cambios de tarifas.

El costo de ticketera es ajeno al organizador del evento

Todas las imágenes son ilustrativas y están sujetas a cambios y modificaciones de colores y diseños sin previo aviso.

# **FORMAS DE PAGO**

Sistema de inscripción on-line, abonando a través de Tarjetas de Crédito, Débito y Mercado pago.

# **INSCRIPCIONES PARA ATLETAS CON DISCAPACIDAD**

Todos los atletas deberán enviar el CUD (certificado único de discapacidad) para obtener el descuento del 50% sobre el valor del ticket.

Al momento de la acreditación deberán hacerlo presentando dicho certificado en el puesto destinado para Atletas con Discapacidad.

Aquellos atletas que requieren ser asistidos durante la competencia podrán hacerlo con un acompañante. Los mismos deberán inscribirse en la entrega del kits presentando la documentación requerida ,sin costo, donde recibirán un

dorsal GUIA que les permitirá ingresar al parque cerrado de largada y llegada, acompañar al atleta asistido en el circuito y obtener una medalla finisher presentando el troquel correspondiente.

No contarán con la remera oficial del evento en caso de haberla.

LARGADA: Deberán presentarse con el atleta 10 minutos antes en el arco de largada. El horario de largada de estas categorías será 1 minuto antes del horario oficial .

Aquellos que no cumplan, no serán clasificados en su categoría.

DESCALIFICACIÓN :Será motivo de descalificación aquellos atletas que cedan su dorsal a otro participante, así como también el guía que asista a más de un atleta . En este caso todos serán descalificados.

Los atletas en la categoría silla de ruedas deberán cumplir con el uso del casco reglamentario durante toda la competencia. Caso contrario quedará descalificado.

Solicitar el código a info@sportsfacilities.com.ar

# KIT PARA EL CORREDOR

- Número de identificación del corredor

# **ENTREGA DE KITS**

Se anunciará luego el día y lugar para retirar el dorsal.

#### **DOCUMENTACIÓN**

RETIRADO POR TITULAR:

Si retiras tu kits debes traer:

- Eventick Pass con firma digital (La misma debe coincidir con la del DNI/Pasaporte declarado)
- Apto médico en tu Cuenta Eventick
- DNI / Pasaporte en tu Cuenta Eventick
- Certificado de discapacidad para los atletas que se inscriban en esta categoría.

### RETIRADO POR UN TERCERO

- Eventick Pass con firma digital La misma debe coincidir con la del DNI/Pasaporte declarado)
- Apto médico en tu Cuenta Eventick
- DNI del titular en su <u>Cuenta Eventick</u>
- Fotocopia DNI de quien retira
- Certificado de discapacidad para los atletas que se inscriban en esta categoría.

Lo se entregarán kits a aquellos que no presenten o tengan cargada a su <u>Cuenta Eventick</u> la documentación requerida.

En caso de no cumplir con la documentación solicitada, no podrá participar del evento y deberá solicitar su kit según el apartado AUSENCIA EN EL EVENTO/ NO RETIRO DEL KIT.

# APTO MÉDICO

Cada corredor deberá cargar el apto médico teniendo con las siguiente especificaciones:

- Debe contener el Nombre, Apellido, DNI, del participante y aclaración de que está apto para realizar actividad física.
- Debe estar sellado por un médico clínico o deportólogo matriculado, con matrícula vigente.
- Debe tener la FECHA en la cual fue emitido. (sin remiendos ) La vigencia del certificado es de 1 año, y el Apto Médico debe estar vigente a la fecha del evento.

# **USO DEL NÚMERO DE CORREDOR**

El día del evento los participantes deberán exhibir el número de corredor en el frente de la remera Es obligatorio durante toda la competencia, y el mismo debe estar colocado <u>únicamente</u> en el pecho. El dorsal es único, personal e intransferible. No uses una bolsa, el dorsal no se arruina con el agua o la transpiración.

No lo cubras con prendas de vestir

No lo uses en cinturones de hidratación o porta dorsales.

Al cruzar el arco de llegada, no cubras el número de corredor al apagar tu reloj

# CORREDORES SIN IDENTIFICACIÓN o IDENTIFICACIÓN FALSA

EL DORSAL DEBE ESTAR VISIBLE EN TODO MOMENTO.

Todos aquellos corredores que no expongan el número de corredor oficial de la competencia, serán retirados en el momento de la largada, durante el recorrido y en el sector de llegada luego de cruzar el arco.

Se realizarán estrictos controles a los corredores que suplanten el dorsal por otro que no sea el oficial del evento y con aquellos que no cuenten con el número de corredor.

# **EDAD MÍNIMA**

En la distancia de los 5 km solo podrán participar aquellos corredores a partir de los 13 años.

En este caso, el menor deberá presentar una autorización y el deslinde de responsabilidad debidamente firmada por su padre, madre o tutor, de lo contrario no se aceptará su participación. Los participantes de 18 años en adelante deberán firmar en forma personal el deslinde de responsabilidad. Es obligación de los interesados presentar el documento de identidad cuando la Organización lo solicite.

# SERVICIOS PARA EL CORREDOR

#### GUARDARROPAS

Este evento <u>CONTARÁ</u> con servicio de guardarropas, únicamente para los participantes que estén debidamente inscriptos y presenten el dorsal oficial del evento.

No se recibirán objetos de valor (documentos, llaves, billeteras, etc.), dado que la empresa organizadora, no se responsabilizará por la pérdida de objetos dejados en el Guardarropas.

No se permite dejar bicicletas en el predio del Guardarropas.

### ENTRADA EN CALOR

Ningún participante podrá permanecer ni realizar la entrada en calor por delante de la línea de partida.

### **LLEGADA**

Una vez que el corredor cruce la línea de llegada deberá salir de la manga de forma rápida por razones de seguridad. En caso de que el corredor desee encontrarse con otro competidor deberá hacerlo fuera de la manga.

# HIDRATACIÓN

Cada corredor recibirá hidratación en el sector de llegada. Los participantes deberán acercarse a las mesas ubicadas en el área de hidratación y deberán tomar únicamente una botella.

En la llegada, los corredores deberán abandonar el lugar una vez que hayan finalizado el recorrido a fin de evitar la concentración de participantes.

Puntos de hidratación:

Puntos de hidratación :

**DISTANCIA 5 KM :Llegada** 

# MARCACIÓN

El recorrido estará señalizado en cada Km con cartelería.

# SERVICIO MÉDICO

El evento contará con el servicio de ambulancias y médicos para atender únicamente a corredores debidamente acreditados en cualquier emergencia durante el período de la competencia.

El equipo médico será prestado conforme a las normas dentro de las posibilidades técnicas y/o fácticas del evento y de conformidad al protocolo de asistencia, debiendo el participante aceptar que la asistencia puede no ser inmediata. En caso de accidente, la cobertura que brinda la Organización para la competencia, tendrá un alcance hasta que el participante ingrese al hospital más cercano al circuito de la carrera.

La atención médica posterior está a cargo del participante, no resultando responsable el Organizador, ni los sponsors o auspiciantes de las consecuencias que pudieran resultar de dicha atención médica.

### **SEGURO**

Cada participante oficialmente inscripto contará con un seguro de Accidentes Personales, durante el período de la competencia

Este, cuenta con una cobertura por Muerte por accidente, Invalidez parcial o total accidente, reintegro por asistencia médico farmacéutica.

En todos los casos la cobertura es por accidentes ocasionados por la organización.

Aquellas personas que participen con el dorsal de otra persona o no estén inscriptos , no cuentan con seguro por lo que no podrán participar del evento.

# CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE

La tarea más importante que tenemos que llevar a cabo entre los participantes, el público y la organización, es la de cuidar el medio ambiente y no dejar residuos en el trayecto, largada y llegada de la carrera.

# **CLIMA**

No se suspende por lluvias, salvo en caso que la organización considere que el mal tiempo pueda ser peligroso para la integridad física de los participantes.

### **RECOMENDACIONES**

- Efectuar una adecuada planificación del entrenamiento.
- Buen descanso el día previo a la prueba.
- No participar si se ha padecido una lesión o enfermedad recientemente.
- Recordar la importancia de realizar el precalentamiento.

# INFORMACIÓN ADICIONAL PAGINA WEB DEL EVENTO

https://patronatodelainfancia.org/

# RESPONSABILIDADES DEL PARTICIPANTE

Al inscribirse el participante acepta este reglamento, deberá completar la ficha de inscripción y deberá firmar el siguiente texto de responsabilidades del participante:

Declaro estar médicamente apto y adecuadamente entrenado para participar de esta prueba. Aceptaré cualquier decisión de un oficial de la carrera relativa a mi capacidad de completar con seguridad la prueba. Asumo todos los riesgos asociados con participar en este evento incluyendo, pero no limitado a caídas, contacto con los participantes, las consecuencias del clima, incluyendo temperatura y/o humedad, tránsito vehicular y condiciones del camino, y manifiesto que todos los riesgos son conocidos y apreciados por mí. Habiendo leído esta declaración y conociendo estos hechos y considerando su aceptación en participar en la carrera, yo, en mi nombre y el de cualquier persona que actúe en mi representación, asumo total y personal responsabilidad por mi salud y seguridad, y libero al gobierno de la Ciudad y/o provincial, Municipalidad de la ciudad donde se organice el evento, los organizadores de la prueba, voluntarios, empresas contratadas o vinculadas, sponsors y auspiciantes, sus representantes y sucesores de todo reclamo y/o responsabilidad, de cualquier tipo (incluyendo y no limitado a, daños por accidentes, daños materiales, físicos o psíquicos o morales, lucro cesante, causados a mi persona o a mis derechohabientes) que surja con motivo o en ocasión de mi participación en este evento, aun cuando dicha responsabilidad pueda surgir por negligencia o culposidad de parte de las personas físicas o jurídicas nombradas en esta declaración, así como de cualquier extravío, robo y/o hurto que pudiera sufrir durante la competencia. Entiendo que la organización podrá suspender o prorrogar fechas sin previo aviso, incluso incrementar o reducir la

cantidad de inscripciones en función de las necesidades o la disponibilidad técnica o estructural. Autorizo a la organización y sponsors al uso de fotografías, películas, videos, grabaciones y cualquier otro tipo de registro de este evento para cualquier uso legítimo, sin compensación económica alguna.

La Organización declina toda responsabilidad por los daños, perjuicios o lesiones que los participantes en esta prueba puedan sufrir o causar a terceros, si bien dispone de un Seguro de Accidentes y Responsabilidad Civil que cubrirá las incidencias inherentes a la prueba.

Todos los participantes, por el hecho de inscribirse, declaran conocer y aceptar el presente Reglamento y el Pliego de Descargo de Responsabilidades y Protección de datos. En caso de duda prevalecerá el criterio de la Organización. Por el sólo hecho de inscribirse, el participante declara lo siguiente: "Me encuentro en estado de salud óptimo para participar. Además, eximo de toda responsabilidad a la Organización, patrocinadores u otras instituciones participantes ante cualquier accidente o lesión que pudiera sufrir antes, durante y/o después del evento deportivo, renunciando desde ya a cualquier acción legal en contra de cualquiera de dichas entidades. Durante el desarrollo de la competición contribuiré en lo posible con la Organización. evitar accidentes personales. para No obstante, la organización solicita a los corredores someterse a un reconocimiento médico previo a la prueba, y presentar al momento de acreditarse el apto médico (firmado por un profesional matriculado y con un año de validez) aceptando todo el riesgo derivado de la actividad deportiva A efectos de notificación todo corredor inscrito autoriza como medio de notificación legal el correo electrónico o móvil, y cualquier otra aplicación móvil o web (como WhatsApp, Line, Telegram, etc).

Asimismo y de acuerdo a los intereses deportivos, de promoción, distribución y explotación del evento para todo el mundo (reproducción de fotografías de la prueba, publicación de listados clasificatorios, etc.) mediante cualquier dispositivo (Internet, publicidad, etc.) y sin límite temporal, los inscritos ceden de manera expresa y gratuita a la entidades señaladas más arriba el derecho a reproducir el nombre y apellidos, el sitio obtenido en la clasificación general y la propia del participante, la categoría, la marca deportiva realizada y su imagen. La Organización no será responsable ni estará obligada a hacer devolución del valor de la inscripción en caso de ocurrir un caso fortuito o fuerza mayor que impida la realización del evento a que se refieren estas Bases. Si por decisión de la autoridad, como la Transportes y Telecomunicaciones, Gobierno, Intendencia o cualquier municipalidad, o por otras razones o circunstancias que obliguen a la Organización, o sea ésta obligada cancelar el evento, ésta no tendrá responsabilidad alguna quedando desde luego autorizada para retener la o las sumas pagadas por concepto de inscripción a que se refiere este artículo . Si por decisión de la autoridad la Organización se ve obligada a postergar, cancelar o modificar cualquiera de el/los circuito/os del evento y/o trasladar el lugar de partida o meta, o el lugar de prestación de los servicios. La Organización tampoco será responsable ni estará obligada a hacer devolución del valor de la inscripción en caso de cancelarse el evento, modificar, alterar o cambiar el lugar de la partida y/o meta, los circuitos o recorridos.

No obstante esta sugerencia, aquellos que decidan participar podrán hacerlo, firmando este deslinde y/o declaración jurada y desligando de toda responsabilidad a la organización de la carrera.

Nombre y apellido		
Firma:	Fecha:	Evento
(SI SOS MENOR DE EDAD)		(Nombre madre,
padre y/o tutor), DNI:	,autorizo al/la	
menor:	DNI:	a participar del
evento bajo mi responsabilidad a realiz	arse el día	
, acepta	ando el reglamento y deslinde de re	esponsabilidad.
Firma de Madre/ Padre o tutor:	Aclaración:	